

留学の種類：交換留学

留学先大学名(国名)：西オーストラリア大学(オーストラリア)

中学のタイ・カンボジア研修と高1のオーストラリア研修で異国の人と関わり、「価値観の枠を広げたい」と思ったこと、また英語を喋れることへの憧れから大学入学後は留学したいと思っていました。

留学先の授業では、自信の無さから発言できず、先生に「君は存在価値がない」と言われたことが今でも印象に残っています。最初はショックでしたが、積極的に行動・発言しようと思うことができ、最終的にその授業の出席点で満点をとることができました。また、それがきっかけで国際寮でのイベント開催や、インターシップへの挑戦にも繋がりました。

留学を通して、2つの考えを得ることができました。1つ目は多くの国の人と関わり、「正解・間違いに関係なく物事を考え、自分の意見を発信する大切さ」を感じました。2つ目は「sorry よりthank you を伝える」ことです。留学中、友人に何かしてもらった時、謝ってばかりでしたが、感謝を伝えることが何よりも大切だと感じたからです。これから中央大学商学部に入る皆さん、留学の経験は自己成長・新たな出会いに繋がると保証するので、是非挑戦してください。



留学先で開催した日本紹介イベント